

#NORD-OST 28. Juli 2017

# EVG Berlin bei der Senatorin für Umwelt, Verkehr und Klimaschutz des Landes Berlin

Am 25. Juli 2017 empfing Frau Regine Günther die Berliner EVG.



Landesverbandschef Meinhard Lanz, Ortsverbandschef Michael Bartl und Geschäftsstellenleiter Uwe Henschel stellten sich als Ansprechpartner der Berliner EVG vor, wenn es um Fragen der S-Bahn Berlin, des Regional-, Fern- und Güterverkehrs geht.

Im Gespräch wurde ihr vermittelt, dass viele EVG-Mitglieder auf Grund von Medienberichten den Eindruck haben, die Verkehrssenatorin wolle sich nur um Fahrradpolitik kümmern.

Die EVG Berlin vertritt den Standpunkt, dass der Schienenverkehr einen

wesentli-chen Beitrag zum Klimaschutz leistet. Frau Günther stellte jedoch klar, dass ihre Verkehrspolitik auch auf den Schienenverkehr ausgerichtet ist. Die Senatsverwaltung will bei der S-Bahn eine Taktverbesserung erreichen und dass mehr und längere S- Bahnzüge eingesetzt werden.

Im weiteren Verlauf wurde über die zukünftige ökologische Verkehrspolitik sowie das Angebot der gegenseitigen Unterstützung gesprochen.